

Opéra

Le Sang du glacier

Claire-Mélanie Sinnhuber

Entre récit dystopique et documentaire, la création lyrique Le Sang du glacier aborde avec justesse notre responsabilité face aux questions écologiques et au dérèglement climatique. Sofia, ingénieure hydraulique, et son frère Matteo, glaciologue, découvrent un nouveau phénomène lié au réchauffement de la planète. Désormais, à chaque printemps, des algues rouges teintent la blancheur des glaciers et accélèrent leur fonte. Ce phénomène est surprenant. Il attire, en amont, un tourisme malsain, et contamine, en aval, les eaux des fleuves. En adaptant au plateau le texte de Lucie Vérot Solaure, la metteuse en scène Angélique Clairand et la compositrice Claire-Mélanie Sinnhuber nous plongent dans ce sujet d'actualité de façon sensible et engagée.

4° > 3° Théâtre du Point du Jour Lyon 5°

Décembre 2024Mardi 10 – 14h30
Jeudi 12 – 14h30

Durée 1h

Réunion pédagogique

Mercredi 16 octobre 2024 de 13h30 à 16h à l'INSPE de Lyon

Le Sang du glacier

Opéra en 1 acte Livret de Lucie Vérot Solaure Création mondiale à Lyon en 2024 Commande de l'Opéra de Lyon En coproduction avec le Théâtre du Point du Jour

Mise en scène Angélique Clairand

Scénographie Stephan Zimmerli

Costumes Mathieu Trappler

Lumières Yoann Tivoli

Dramaturgie
Catherine
Ailloud-Nicolas

Soprano et baryton Ensemble orchestral (harpe, accordéon, violoncelle)

8€ par élève Accompagnateur gratuit